
Conseil de Coordination n°1 14.11.2023 

 

Félicitation de M. Busson pour l’engagement des élèves à accepter la mission de délégué.k 

Rappel et félicitations des actions menées l’année dernière : 

- Réflexion et validation du nouveau projet d’établissement où en tant qu’élève nous avons pu prendre part et donner nos idées et nos avis – 
2023/2027 : 4 orientations : L’audace, La confiance, La persévérance et La rencontre. 

- Création d’un tournoi de tennis de table qui a commencé en février 2023 et qui s’est malheureusement arrêté début juin, aux portes des ¼ de 
finales, à la suite du départ de M. Doreau, éducateur au collège. 

- Mise en place d’un meuble supplémentaire pour ranger les sacs de sport des 5è. 
- Aide financière pour l’association « Cavernomes Cérébraux » grâce à l’opération Bol de riz. 
- Mise en place du distributeur de protections hygiéniques dans les sanitaires des filles. 

 

Sujets à l’ordre du jour Propositions pour la situation Décisions prises 

Proposition d’avoir dans 
les sanitaires des miroirs 

dit « incassables » 

Adèle : c’est une proposition qui revient souvent. A chaque fois refusé car ils 
peuvent casser ; d’où la proposition d’un miroir incassable. 
Abby évoque que les sanitaires ne sont peut-être pas le meilleur endroit car 
attroupement devant. 
 

M. Busson informe que la sécurité est le plus 
important. Il propose à certains élèves du 
conseil de réfléchir à savoir si ça existe et 
combien cela coute. Elèves intéressés pour 
réfléchir : Naëlle, Clémence et Anais. 

Proposition d’avoir un 
nouveau ballon pour jouer 

sur le city-stade 
Victor : il faudrait un ballon de futsal qui reste plus au sol.    

M. Théard évoque que l’année dernière lors 
du dernier conseil M. Busson et les délégués 
ont accepté et validé l’achat d’un nouveau 

ballon de football. Il sera remis par M. Divay 
lundi 20 nov. Attention : pas de nouvel achat 
s’il est perdu ou abîmé dans les prochaines 

semaines. 

Proposition de ré-ouvrir le 
foyer sur le temps du midi 

Cloé : on souhaiterait un endroit clos surtout pour passer l’hiver. 
Adèle : il faudrait un batiment ou une salle exprès pour pratiquer des jeux de société 
ou juste attendre. 
M. Busson informe que toutes les salles ont déjà une fonction dans l’établissement 
et il est impossible d’en recréer une pour cela. 
M. Théard rappelle les modalités d’ouverture lorsque le foyer était ouvert il y a 
quelques années (40 personnes maximum à l’intérieur de la salle St Jo) 
Cloé évoque qu’il faudrait peut-être une rotation pour gérer les flux. 

M. Busson : Si les élèves prouvent leur 
capacité d’autonomie et de respect du 
matériel, M. Busson informe que l’on peut 
tenter l’expérience. 
M. Théard informe que ce ne pourra pas 
être ouvert tous les midis car parfois 
manque d’éducateurs. 

Proposition de remettre 
les babys-foot sur la cour 

Victor : c’est sans doute à cause des dégradations dessus qu’il n’y en a plus 

M. Busson évoque en effet les dégradations 
sur les babys foot ainsi que sur les tables de 
ping-pong. Donc pas de retours des babys-
foot qui ne sont de toute façon plus en état 

de fonctionner. 

Propostion d’avoir de 
nouveaux rideaux aux 

fenêtres qui en ont plus 

Clémence : c’est embêtant que certains soient cassés car il y a le soleil qui gène 
pour travailler. 
Norah : il y a les stores en 6è qui ne fonctionnent plus. 
Lia : le problème, c’est qu’il y a des élèves qui dégradent ce type de matériel. 
Adèle : c’est pénible ; il faut faire attention aux matériel ; c’est l’affaire de tous ! Il 
faut en prendre soin. 
 

M. Busson informe que cet été l’établissement a 
changé les portes des salles de 6è du haut. Cela 
coute cher, obliger d’y aller progressivement. 

Ensuite, l’établissement changera les portes du 
bas (6D, etc..). M. Busson est agacé d’entendre 
que même les nouveaux stores sont abîmés. M. 
Croissant est obligé de très souvent les réparer. 

Proposition par une élève 
de l’année dernière qui 
invitent tous les élèves 

ainsi que tous les 
professeurs à réfléchir à 
qu’est ce que l’on peut 
faire de + pour lutter 

contre le harcèlement 

Naëlle : on ne voit pas, donc c’est difficile de faire quelque chose… 
Keann : c’est important de sensibiliser tout le monde pour cette cause. 
M. Busson : qu’est ce que l’on peut faire ? 
Adèle : il faut faire des messages clairs pour déjà bien se parler entre nous. 
Abby : parfois, les messages clairs empirent les problèmes. 
Cloé : on pourrait mettre une boite afin d’y glisser des papiers anonymes pour que 
celui qui le souhaite exprime sa situation et ce qu’il vit. On pourrait présenter cette 
boite à toutes les classes. 
Lia : on pourrait avoir une assistante social et un psychologue qui puissent venir 
dans l’établissement. 
Jules TP : En français, nous avons fait un jeu sur les moqueries. Bilan : beaucoup 
d’élèves ont déjà subi des moqueries. 
M. Busson redonne la définition du mot harcèlement. 
Abby : une boite c’est une bonne idée mais il ne faut pas que cela se voit par les 
autres élèves. 
Adèle : mettre les papeiers dans la boite aux lettres du BVS comme ça, cela ne se 
voit pas. 

M. Busson évoque la possibilité d’échanger avec le 
psychologue scolaire qui se déplace au collège si 

besoin. 
M. Busson propose de faire une commission sur ce 
sujet : Adrien, Kélya, Augustin, Nathan et Hugo. 

 

 Température de la séance : 31 soleil et 2 nuages. 

 

Date :    14.11.23 Nombre de délégués présents : 30 

Nom du Président : Clara Croissant 3B Nom du Secrétaire : M.Théard 

Nom du Gardien du temps : Adèle Planchard 3B Présidents d’honneur : M. Busson et Mme Daniel. 

Rappel des Règles du conseil de Coopération : 
Le conseil est ouvert. Je rappelle les règles.  
On ne se moque pas, on écoute celui qui parle, on demande la parole, on ne chuchote pas à l’oreille de son voisin. 
La priorité sera donnée à ceux qui ont le moins parlé, les gêneurs trois fois ne pourront ni parler ni voter.  


